

CEU lanza un pionero laboratorio de innovación educativa - elEconomista.es - 14/12/2017

UNIVERSIDAD

CEU lanza un pionero laboratorio de innovación educativa

Ecoaula MADRID.

El CEU San Pablo ha creado el laboratorio de Innovación Educativa Universitaria para hacer frente a los retos que plantea un mercado global de profesionales integrales, capaces, y con responsabilidad social.

Los cambios tecnológicos y sociales obligan a las universidades pioneras a innovar continuamente. En ese escenario de renovación de la “marca”, se crea un Laboratorio, que se ha dado en llamar “Higher-Education Innovation Lab” (Laboratorio de Innovación Educativa Universitaria), impulsado desde la Escuela Politécnica Superior (EPS). Este laboratorio presentará sus conclusiones a comienzos de 2018, tras haber incorporado experiencias educativas de reconocidos expertos españoles e internacionales; estableciéndose convenios de colaboración con universidades internacionales que hayan acreditado éxitos en la inserción laboral de sus titulados.



Escuela Politécnica del CEU. EE

David Santos, director de la Escuela Politécnica del CEU, indica que “el laboratorio tiene como objetivo repensar la forma en la que la Universidad sirve a la sociedad. No estamos ante el típico *think tank* generador de informes. De ahí el emplear un centro politécnico como base del laboratorio”. “No hay recetas má-

gicas para innovar. Ni en la Educación ni en nada. Creo que lo primero es entender bien el problema que queremos resolver: el “para qué” de la educación universitaria. Después, abordar el problema con creatividad para generar acciones con las que podamos experimentar, sin graves riesgos”.